



Bordeaux LA FONDATION BERGONIÉ LÈVE DES FONDS POUR LE PROJET HYPNO-AJA

Le 23 janvier dernier, à l'occasion de la journée mondiale contre le cancer, la Fondation Bergonié (fondation d'entreprises pour soutenir le Centre Régional de Lutte contre le Cancer dans le grand Sud-Ouest) a souhaité mettre en avant le projet Hypno-AJA, soutenu depuis 2021. Ce dernier a pour but de démontrer que l'hypnose, en service de médecine, a un impact positif sur les symptômes ressentis par les adolescents et jeunes adultes traités pour un cancer. La Fondation a ainsi pour objectif de récolter 189 000 euros dans le but de permettre à plus de patients d'en bénéficier. Le projet consiste à intervenir sur les différents effets secondaires qu'ils subissent lors des chimiothérapies : anxiété, nausées, douleurs, perceptions de soi, etc. 485 séances ont ainsi déjà été réalisées à l'institut Bergonié depuis le lancement de ce dernier. « Nous avons besoin de l'engagement fort de nos mécènes afin d'améliorer la vie des jeunes patients qui luttent au quotidien contre le cancer », déclare Marina Mas, directrice de la Fondation Bergonié.

© Shutterstock

